



CUMPLE UAEMÉX CON EDUCACIÓN DE CALIDAD EN BACHILLERATO A DISTANCIA

Hubo una Ceremonia de Egreso de la 11 generación 2021-2023 del Bachillerato Universitario a Distancia UAEMéx

Redacción

Ya son las 11 generaciones que han demostrado que la educación a distancia también es de calidad. La Universidad Autónoma del Estado de México (UAEMéx), ha llevado a cabo el programa de Bachillerato Universitario a Distancia, que ha permitido utilizar las tecnologías de la información y mantener a la vanguardia a la Máxima Casa de Estudios mexiquense.

En la generación número 11, egresaron 95 hombres y mujeres estudiantes y de este modo se confirma la fehaciente efectividad y pertinencia del mismo al utilizar las tecnologías, afirmó el secretario de Docencia de esta casa de estudios, José Raymundo Marcial Romero. Destacó que la creación del programa, Bachillerato Universitario a Distancia cuyos antecedentes datan de 2005 tiene un sentido social en dos vertientes: apoyar a jóvenes que por su situación geográfica, económica y social se les dificulta ir a los planteles y, permitir a la institución brindar oportunidades educativas de calidad a cada vez más jóvenes ampliando su cobertura y utilizando su capacidad.

“Hoy mediante el apoyo las Tecnologías de Información y la Comunicación, este nivel educativo puede cursarse totalmente a distancia por lo que la UAEMéx contribuye a que cada vez más jóvenes tengan acceso a una educación de calidad sin importar su lugar de origen, residencia o si desempeñan otras actividades que limiten su tiempo y les impida acudir diariamente a un centro educativo”, afirmó. Durante la Ceremonia de Egreso de la 11

generación 2021-2023 del Bachillerato Universitario a Distancia UAEMéx que se desarrolló en el Aula Magna “Lic. Adolfo López Mateos” del Edificio de Rectoría, el secretario de docencia aseguró que los estudios de nivel medio superior tienen una importancia fundamental puesto a que además de preparar al alumno para la adquisición de conocimientos superiores en una carrera universitaria constituye parte esencial de su formación como estudiantes y como ciudadanos al formarle las habilidades y competencias que le serán útiles a lo largo de toda la vida.

En ese sentido, indicó que el Bachillerato a Distancia es una formidable opción para los jóvenes de las actuales generaciones que han aprovechado las ventajas de las tecnologías de la información para formarse bajo esquemas educativos novedosos y significativos.



¿Te gustaría participar en las próximas elecciones de Diputaciones Locales y Ayuntamientos?

- ✓ ¿Cuentas con Credencial para Votar vigente con domicilio en el Estado de México?
- ✓ ¿Tienes 18 años de edad o más?
- ✓ ¿Eres originaria/o del Estado de México, o cuentas con una residencia efectiva en la entidad de por lo menos cinco años?

Si cumples con estos requisitos*...

¡Tú puedes ser Consejera o Consejero Distrital o Municipal!

*Los requisitos completos se encuentran en la Convocatoria

¡Consulta la Convocatoria!



IEEM Oficial
IEEM_MX



Así arrancó el 11° Festival Internacional Vientos de la Montaña

Mamuel Ortiz

INAUGURACIÓN DEL 11° FESTIVAL INTERNACIONAL VIENTOS DE LA MONTAÑA TEXCOCO 2023

Texcoco, México.- En una explosión de luces, música, danza, cine, flores y canto, se inauguró el 11° Festival Internacional Vientos de la Montaña Texcoco 2023, que resaltó las costumbres y tradiciones de los habitantes de los pueblos originarios de la parte alta de este municipio.

“Hoy estamos conmemorando a nuestros. Músicos, pero también a nuestras cocineras, panaderos, floristas y a todos los artesanos que hacen de la montaña un lugar único”, expresó la presidenta municipal de Texcoco Sandra Luz Falcón Venegas, al inaugurar la onceava edición del Festival Internacional Vientos de la Montaña.

Sandra Luz Falcón, encabezó esta fiesta de música y tradiciones acompañada por el diputado local por el distrito 23 Nazario Gutiérrez Martínez, la Diputada Local y presidente de la mesa directiva de la LXI Legislatura del Estado de México Azucena Cisneros Coss quien además hace 11 años organizó los primeros seis festivales Vientos de la Montaña. La presidenta municipal de Chimalhuacán Xóchitl Flores, el Secretario del Ayuntamiento Jesús Adán Gordó Ramírez, así como integrantes del cuerpo de gobierno y directores de área del ayuntamiento de Texcoco.

En la Fábrica de Artes y Oficios (FARO) de Texcoco, la presidenta cortó el listón inaugural, para pasar al auditorio Arturo Márquez donde arrancó la fiesta de la música con la entrega de reconocimientos a mujeres texcocanas que han destacado en la música y sus profesiones.

Ahí la directora de Cultura Cecilia Cruz Patiño, dio la bienvenida a los asistentes invitándolos a participar de este festival que está dedicado a la música y sus exponentes, pero también a las artes, tradiciones y costumbres de la gente de la montaña.

En este auditorio se presentó la película animada “La Importancia de Nezahualcōyōtl”, acompañada por música en vivo y danza prehispánica de la compañía Convergencias.

En el jardín municipal, que lució bellas portadas de los floristas de Santa María Tecuamalco, el maestro Humberto Méndez de San Jerónimo Amanalco, recordó que hace once años inició El Festival Vientos de la Montaña que ha cobrado tanta fuerza, decir 11 años, pareciera fácil, pero existe todo un trabajo detrás de ello.

Agregó que fue en el siglo IX cuando la actividad musical comenzó a asentarse en los tres pueblos de la montaña, San Jerónimo Amanalco, Santa María Tecuamalco y Santa Catarina del Monte, de

ahí surgieron una gran cantidad de músicos que han estado y otros que aún están en la Orquesta Sinfónica Nacional, la Sinfónica de la Universidad Nacional Autónoma de México, (UNAM) la del Instituto Politécnico Nacional (IPN), la de la Ciudad de México (CDMX) y de la Secretaría de Marina entre otras.

Explicó que este festival es un encuentro académico, artístico, cultural y educativo de alto nivel que se realiza con otros maestros del país y del mundo, lo que le da el carácter de internacional.

Este evento podrá colocar a Texcoco dentro del escenario internacional, por ello llegan músicos de la región y otras latitudes para perfeccionar sus técnicas y compartir conocimientos.

Puntualizó que fue el Festival Vientos de la Montaña el que forma parte del sentido de pertenencia de los habitantes y que hoy cobija a los alumnos de las Escuelas de Enseñanza Musical (ESEM).

Por lo que agradeció al gobierno municipal de Texcoco y las administraciones que encabezaron la Gobernadora maestra Delfina Gómez Álvarez y el doctor Higinio Martínez Miranda y la presidenta Sandra Luz Falcón Venegas.

En su turno la presidenta municipal de Texcoco Sandra Luz Falcón Venegas, señaló, que al hacer el recuento del Festival: “yo recuerdo que alguien que está aquí participó y fue un ente principal para que este festival pudiera ser realidad”, dijo.

Tras la inauguración la Orquesta Sinfónica de Texcoco y el coro de la FARO, presentaron un concierto que iniciaron con el pasodoble Silverio, algunas piezas clásicas, y otras de la época moderna, para finalizar con una explosión de luz y color de pirotección por maestros de Tultepec, al ritmo de la interpretación magistral de la pieza Carmina Burana.



CMS OFRECE PRUEBAS RÁPIDAS PARA DETECTAR COVID E INFLUENZA

La prueba tiene un costo de 400 pesos, resultados en 15 minutos

Guadalupe de la Cruz

“Una prueba rápida, de Covid-19 o Influenza, permite diagnosticar oportunamente y evitar riesgos en la salud”, así lo dijo a conocer Ana Laura Guadarrama López, directora de la Clínica Multidisciplinaria de Salud (CMS) de la UAEMéx.

Quien agregó que ante la llegada de la temporada invernal y del incremento de enfermedades respiratorias, es importante acudir al médico y de acuerdo a la sintomatología, realizar una prueba rápida para saber cual sería el tratamiento adecuado

La especialista de la Universidad Autónoma del Estado de México dijo que la clínica ofrece a la comunidad universitaria y público en general pruebas rápidas COVID 19-influenza a un costo muy accesible que es de 400 pesos.

“Ante la complejidad de diferenciar clínicamente los síntomas ocasionados por Covid-19 o influenza, es necesario realizar una prueba que pueda arrojar el diagnóstico correcto y con ello, el tratamiento adecuado para tratar la enfermedad”, indicó.

La directora de la CMS de la UAEMéx, comentó que derivado de la necesidad que hemos visto del incremento de la frecuencia de infecciones respiratorias, es necesario hacer una prueba diferencial, toda vez que los síntomas de cualquier infección viral como covid o incluso influenza son muy parecidos.

Clinicamente, dijo, no los podemos diferenciar y es ahí cuando nos ayudan las pruebas rápidas que detectan la presencia de antígenos de COVID 19 o antígenos contra influenza A y B.

La universitaria describió que la prueba que se ofrece se basa en el mismo principio que se aplicaba anteriormente, que es el uso de un hisopo que se introduce en la parte posterior de la nariz y cuyo resultado se entrega 15 minutos después.

“La prueba nos orienta mucho sobre la posibilidad de estar cursando una enfermedad por Covid-19 o influenza y eso ayuda mucho al manejo de la misma, además de que se pueden evitar complicaciones si se detecta de manera oportuna”, explicó.

Guadarrama López enfatizó que dependiendo de la evolución de estas dos enfermedades, lo ideal es que cuando alguien tenga síntomas respiratorios primero acuda a consulta, “los síntomas van a ser los mismos: fiebre, escorrimiento nasal, dolor de garganta, incluso tos, pero el periodo de incubación varía entre el periodo de la influenza y el Covid-19. Aquí lo importante es que el médico indique si es necesario realizarse este tipo de pruebas o no”.

Finalmente precisó que para poder hacer uso de los servicios es necesario agendar una cita a través del sistema de citas: <https://citascms.uaemex.mx> o llamar al 722 212 80 27/ 722 219 41 22, extensiones 118 y 140. Con un horario de atención de lunes a viernes de 07:30 a 19:00 horas; y sábados y domingos de 08:30 a 13:00 horas.